Tiene la palabra la señora Edila Lorena Saavedra.

 El profesor Jonathan Balbi es reconocido por su labor por la Fundación Reaching U

EDILA LORENA SAAVEDRA. Gracias, señora Presidenta. Buenas noches para todos y todas.

En esta media hora previa, en primer lugar, quiero hacer referencia al profesor Jonathan Diego Balbi Lemes, que es uno de los cinco docentes reconocidos por la Fundación Reaching U. Esta fundación reconoce la labor de los distintos docentes en el mundo y — como dije— este docente maragato tuvo un reconocimiento.

Jonathan nació el 13 de setiembre de 1986. Siempre se radicó en la hoy ciudad de Ecilda Paullier. Su familia está integrada por su padre, José Balbi, por su madre, Ana Lemes, y por sus hermanos Fabián y Marcelo, quienes le dieron cuatros sobrinos.

Sus estudios primarios los cursó en la Escuela Rural 78 del barrio Scavino, y la Secundaria la hizo en el Liceo José Larguero de Ecilda Paullier.

Es profesor de Idioma Español y ejerce como subdirector en el liceo de Delta El Tigre. Todos los días recorre ciento sesenta kilómetros para ir a trabajar y ejercer su vocación. También ha dado clases en Playa Pascual, en Libertad y en Ecilda Paullier.

La figura de Jonathan es muy reconocida y visualizada en las redes sociales y en distintos lugares por los cumpleaños de quince que se organizan espontáneamente en los recreos por estudiantes para otros estudiantes. También por los flashmob que hace en los patios, y por tener una impronta muy creativa en su trabajo y para ejercer su vocación.

Él aplica una metodología de trabajo por la que plantea elegir un destino que los alumnos deseen conocer y escribir un diario de viaje que incluye la creación de una valija a partir de una caja de zapatos, la confección de pasajes investigación pasaportes, v la exhaustiva de ese destino, y la narración con infinitos detalles y posteos en redes sociales del país que ese alumno se imagina que está visitando y recorriendo. Apela a la imaginación para vivir experiencia integral de forma real y tangible para que los alumnos puedan sentir la conmoción de lo que es viajar y vivir en ese país. Esa experiencia despierta, a partir de esos diarios de viaje, otros asuntos y otras emociones que suceden en sus clases.

El proyecto dura cuatro meses y se cierra con una feria de las naciones en el centro, que se hace desde 2018 y alcanzó a unos setecientos cincuenta liceales de nuestro departamento.

Celebramos esa vocación, esa capacidad de motivación, de recrear y de vivir experiencias que se están dando hoy en día y que tienen el reconocimiento desde el punto de vista internacional para un docente como lo es Jonathan Diego Balbi.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a Jonathan Diego Balbi, al CODICEN, a la Dirección General de Educación Secundaria, al Liceo de Delta El Tigre, a la Comisión de Educación, Cultura y Nomenclatura de la Corporación, y a la prensa.

Familias de la zona de Pachina y de camino Guaycurú reclaman conexión al servicio de agua potable

En segundo lugar, señora Presidenta, hay unas quince familias en la zona de Pachina y de camino Guaycurú que le reclaman a OSE una pronta conexión al servicio de agua potable ya que hace años que vienen haciendo este reclamo. En esta Junta Departamental, hubo otros compañeros ediles que han traído el tema a sala.

Se retiraron los camiones que estaban haciendo las perforaciones, se lograron hacer dos, una de sesenta metros y otra de setenta y dos metros, que no alcanzaron para el suministro de agua de esas quince familias. Hoy el suministro de agua que están recibiendo es mediante camiones cisternas que van día por medio.

Para sorpresa de ellos, cuando preguntaron por qué estaban levantando las máquinas para irse, les dijeron que se iban a trabajar a otro lugar. La promesa fue de una solución de suministro de agua para la próxima primavera, cosa que no está pasando. La pregunta que ellos se hacen es qué va a pasar entre diciembre y marzo, porque hoy los camiones les llevan agua porque la escuela de la zona está funcionando.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Directorio de OSE, a la Comisión de Higiene Salud y Medio Ambiente de la Corporación, para ver cuál va a ser la solución para esos vecinos en algo tan precisado, además de ser un derecho, como es el acceso al agua potable. Asimismo, que se envíe a la prensa.

 Preocupación por las amenazas que recibió el Edil Fabiel González de la Junta Departamental de Florida

Por último, señora Presidenta, quiero solidarizarme con el compañero Edil Fabiel González, del departamento de Florida, quien sufrió amenazas y agresiones en la puerta de la Junta Departamental de Florida y en su hogar por denuncias que realizó ante hechos constatados de corrupción.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la Junta Departamental de Florida y a la prensa.

Muchas gracias, señora Presidenta.

SEÑORA PRESIDENTA. Secretaría dará los trámites solicitados.